

## Communiqué de soutien aux Internes et aux personnels et syndicat FO de L'EPSAN (67)

La Fédération des personnels des Services Publics et des Services de Santé apporte, avec le SNMH FO, tout son soutien aux internes qui aujourd'hui sont en grève sur l'ensemble du territoire pour obtenir des avancées sur leur statut et leurs conditions de travail.

De même, la Fédération apporte son soutien à l'ensemble des personnels et au syndicat FO de l'EPSAN (Établissement Public de Santé Alsace Nord, Brumath, Strasbourg). En effet, cet établissement psychiatrique et tous ses personnels sont victimes d'une situation que l'on aurait pu éviter. Trois suicides en deux ans et des salariés qui dénoncent « un mépris général » de la Direction. Avec deux tentatives de suicide au moins depuis 2015, c'est un triste bilan des dernières années dans cet établissement. Voilà près de 10 ans, pourtant, que les alertes se sont multipliées, dans les instances, à l'ARS,... ! Si des amorces de changement « managérial » semblent s'esquisser ces derniers temps, il n'en reste pas moins qu'il manque 85 postes de soignants sur 1 500 agents, ce qui conduit le restant des personnels à des cadences inadmissibles et épuisantes pour pallier aux remplacements.

Pour FO, il est temps d'y mettre un terme et de donner à la psychiatrie les moyens nécessaires à la prise en charge de nos concitoyens.

Très prochainement la Fédération abordera à nouveau l'ensemble de ces problèmes lors de sa Conférence Nationale de Psychiatrie qui déterminera les actions à mener.

La Fédération FO SPS tient à apporter son soutien aux familles et proches des victimes et ainsi qu'aux personnels de l'EPSAN.